

Notre ami et comédien Daniel Gros organise chaque année un festival très sympa, dans la région de Modane dans les Alpes intitulé "Merci les potes".

Il m'a invité pour un concert, ce que je n'avais plus fait sous cette forme depuis... 30 ans ! J'y suis allé hier mercredi, avec le chanteur Hugo F qui m'a accompagné au chant et à la guitare. Comme par ailleurs il est aussi mon fils, on se connaît et il n'a pas été difficile de monter en quelques répétitions quelques chose de présentable... avec en prime, une nouvelle chanson écrite la semaine dernière "la macronite aigüe".

Rentrés dans la nuit (arrivés à Tomblaine à 8h du matin), j'étais à la mairie à 10h30.

Retrouver des vieux copains, rencontrer des artistes, jouer avec mon fils en complicité, un public hyper sympa, que du bonheur !

Merci pour l'accueil chaleureux à Daniel Gros et à toute l'équipe du festival "Merci les potes".



